

BJP en Australie ... la tête dans les étoiles :



Dans le cadre de leur TPE de fin d'année de 1^{ère} S, Simon MAILLOT et Raphaël PAYET, élèves du lycée Boisjoly Potier ont travaillé sur la terraformation de Mars.

Ils ont conduit leur travail avec l'aide précieuse de notre scientifique péi Guy Pignolet .

Ce dernier, impressionné par leur sérieux, les a invités à participer au 68^{ème} congrès international d'astronautique qui s'est déroulé du 25 au 29 septembre 2017 à Adelaide en Australie.



Accompagné par Alain BIANCHI, ils ont pu assister à cet évènement mondial réunissant plus de 4000 personnes dans le Centre de Convention d'Adelaide où ils ont pu, au gré de leurs goûts, de leurs envies et de leur intuition, assister à des sessions techniques ou des forums traitant de sujets divers comme :

- le comportement du corps humain dans l'espace lors de certaines expériences, l'efficacité de certains médicaments administrés en apesanteur.
- la recherche de signaux extraterrestres dans l'univers.
- les lanceurs, notamment la future Ariane 6.
- les progrès de la conquête spatiale et les perspectives pour la lune et Mars avec comme bouquet final l'intervention d'Elon Musk.

Etc...



Tout cela dans la langue de Shakespeare, ce qui a constitué un bon entraînement linguistique mais qui a rappelé la prédominance de l'anglais dans le domaine scientifique et donc l'impérieuse nécessité de bien le maîtriser.

Ce voyage a aussi permis des échanges humains, des rencontres avec des personnes de nationalités et de cultures différentes mais toutes passionnées par leur domaine d'intervention dans l'astronautique.



Rendez-vous est pris pour l'édition 2018 qui se déroulera à Brême en Allemagne.